

21.05.2019

Wohnbau GmbH Prenzlau
Friedrichstraße 41
17291 Prenzlau

Aufsichtsratsvorsitzender
Uwe Schmidt

Geschäftsführer
René Stüpmann

Handelsregister Neuruppin
HRB-1007

Steuernummer
062/126/00189

Tel. 03984 8557-0

Fax 03984 8557-52

info@wohnbauprenzlau.de
www.wohnbauprenzlau.de

Aareal Bank

IBAN

DE03550104000483942541

BIC

AARBDE5WDOM

Ansprechpartner

Jenny Busse

Tel. 03984 8557-37

mobil 0151 65498502

Fax 03984 8557-52

jenny.busse@

wohnbauprenzlau.de

Piratenstarke Abenteuer beim Igelfest

„Erkundet die 7 Weltmeere“ hieß es zum 9. Igelfest der Wohnbau GmbH Prenzlau. Mit einem Umzug durchs Wohngebiet, angeführt von den Schalmei-Musikanten-Mühlhof e.V., machte das kommunale Wohnungsunternehmen bereits vor der Eröffnung auf sich aufmerksam. „Das Igelfest hat sich mittlerweile im Wohngebiet und in der ganzen Stadt Prenzlau etabliert. Wir haben uns sehr gefreut, dass circa 100 Gäste unserem Umzug zur Bühne am Bürgerhaus gefolgt sind.“, resümiert Wohnbau-Geschäftsführer René Stüpmann. Es sei jedes Jahr ein „Großkampftag“ für seine Belegschaft. Alle Mitarbeiter sind beim Igelfest im Einsatz, betreuen die verschiedenen Attraktionen, helfen beim Auf- und Abbau und stehen den Besuchern für Fragen zur Verfügung. Aber auch viele Partner, wie die IG Frauen und Familien, die Kinder-Service-Stelle, das Mehrgenerationenhaus, der Kameradschaftsverein der Freiwilligen Feuerwehr, der Prenzlauer Schützenverein, der Carneval Club, die Prenzlauer Petrijünger, ... und viele weitere sorgen dafür, dass das Igelfest jedes Jahr ein Highlight wird. „Ohne diese Unterstützung wäre ein solches Fest nicht möglich.“, bedankt sich Stüpmann. „Alle Attraktionen sind auf dem Igelfest kostenfrei. Uns ist es wichtig, dass hier alle Kinder und Familien gleich viel Spaß haben können, unabhängig vom Geldbeutel.“ Und das hatten vor allem die kleinen Abenteuerer auf der Hüpfburg, auf der Riesenrutsche „KAHUNA“ oder im Seemonster „Schnappi“. Groß und Klein konnten sich auf der „Verrückten Leiter“ und auf dem Surf-Simulator ausprobieren. Die Wohnbau-Fotobox hielt den schönen Tag auf Fotos fest. Am Mal- und Basteltisch der Wohnbau sorgten vor allem die „Eddy-Tattoos“ für leuchtende Kinderaugen. Das Maskottchen der Wohnbau, Eddy der Igel, ist mittlerweile stadtbekannt und äußerst beliebt. Neben den abenteuerlichen Attraktionen begeisterte das Bühnenprogramm das Publikum am Bürgerhaus. Die Kinder der Artur-Becker-Schule, des SV Topfits und des Carneval Clubs zeigten, welche Talente in ihnen stecken. L-musicman Jürgen Hesse nahm die Gäste mit selbstkomponierten Liedern mit auf die Reise auf hoher See und Kapitän Chris de Flambö bildete die Kinder zu richtigen Piraten aus. Zum krönenden Abschluss verzauberte die kleine Meerjungfrau das Publikum mit ihrem Livegesang und den schönsten Disney-Liedern. „Ein rundum gelungener Tag bei herrlichstem Wetter“, fasst Wohnbau-Geschäftsführer René Stüpmann zusammen, der sich mit seinen Kollegen bereits auf das nächste Igelfest freut.

Bildinformationen:

0288: Wohnbau-Maskottchen Eddy, Prenzlaus Bürgermeister Hendrik Sommer, Ehrendame Karoline und Schwanenkönigin Elisa I, sowie Wohnbau-Geschäftsführer René Stüpmann (von links) eröffneten das 9. Igelfest im Wohngebiet Igelpfuhl in Prenzlau.

0357: Wohnbau-Maskottchen Eddy ging mit den Besuchern auf Schatzsuche.

Zeichen: 2.620

0739: Der Prenzlauer Carneval Club präsentierte sich mit tollen Kostümen und Tänzen auf der Igelfest-Bühne.

6309: Die kleine Meerjungfrau verzauberte das Publikum mit wunderschönem Livegesang und den schönsten Disney-Liedern. Foto: Fotoclub Prenzlau, Christiane Penke